



Compte rendu de la réunion du 11 avril 2014

Isabelle et Pierre Boudet, Jean-Luc Jaquemont, Jean-Paul Mignard, Pascal Rabillon, Gérard Recorbet, Alain Reymond, Christophe Reynaud, Jean-Louis Roffino, Mathieu Sagnard, Dimitri Tsionopoulos, Eddy Verilhac, Christian Vérot, Alain Weiss, étaient présents.

Se sont excusés: Philippe Godonnier, Jean-Luc Landon, Jean-Paul Neyraud, Guy Weiss.

Nous souhaitons la bienvenue à Pascal Rabillon.

Et comme d'habitude, Jean-Louis notre trésorier nous informe:

En banque, le club a 1889,07 € + le compte à terme.

Merci Jean-Louis.

TOUR AUTO: Une poignée d'adhérents c'est retrouvé au circuit de la Bresse. De l'avis générale, ce fut une super journée avec un régal pour les yeux avec de belles autos, et aussi un régal pour les papilles!!! certains attendent déjà avec impatience 2015 !

Rendez vous a été fixé pour l'an prochain au même endroit.

J'ai entendu une réflexion: Il y a quelqu'un qui a suivi sur l'autoroute une voiture aussi rare que les Ferrari, c'était une Safrane ! Lol.

Le 12 avril : C'est demain, ils sont 14 voitures inscrites pour aller du côté de l'Allier.

Dimanche 27 avril: Expo de voitures à Saint Galmier.

6^{ème} Rallye Historique Rétro-Courses 42: Les organisateurs souhaitent limiter le nombre de participants à 40.

Le 28 juin: Rallye plaines et Coteaux: Pensez à réserver cette date pour une sortie du club.

Alain Reymond a pu apprécier le rallye Orange Ventoux historique: « C'est le top ». avec un parcours magnifique et des routes fermées.

Alain Reymond nous informe qu'il y a déjà 3 équipages qui sont prêts à aller disputer le Rallye du Portugal.

La prochaine réunion est fixée au **Vendredi 9 mai 2014** à 19 h au circuit Performances Drive à St Cyprien.